



## Mit dem Öchsle zum Weihnachtsmarkt im Himmelreich des Barock

Der Weihnachtsmarkt in Ochsenhausen öffnet seit vielen Jahren immer am ersten Adventwochenende. Vor der Basilika St. Georg zu Ochsenhausen und des ehemaligen Klosters meinen viele Besucher das der "Weihnachtsmarkt im Himmelreich des Barock" wohl zu den schönsten Weihnachtsmärkten in Baden-Württemberg gehört. Im Bereich der ehemaligen Klosteranlage entsteht seit vielen Jahren vor der Basilika ein stimmungsvolles Weihnachtsdorf aus über 30 liebevoll geschmückten Holzhäuschen. Zur Freude aller kleinen und großen Eisenbahnfans bietet das "Öchsle" am selben Wochenende seine Dampfzugfahrten durch die oberschwäbische Winterlandschaft an. Die Öchsle-Bahn ist die einzige erhaltene Schmalspurbahn der Königlich Württembergischen Staatseisenbahnen. Die 19km lange Strecke mit 750mm Spurweite führt von Warthausen (bei Biberach an der Riss) nach Ochsenhausen. Der Scheitelpunkt der Bahnstrecke liegt an einer Waldgrenze wo sich die Dampflokomotive sehr schön an einem unbeschränkten Bahnübergang fotografieren lässt. Da sich der Bahnübergang aus dem Wald nur schwer einsehen lässt, muss der Zug die Geschwindigkeit erheblich reduzieren und fährt somit zur Freude der Fotografen sehr langsam an dieser Stelle vorbei. In diesem Jahr hatte man die Gelegenheit in den ältesten erhaltenen württembergischen Schmalspurwagen von 1891 einzusteigen. Eine Fahrt mit der historischen Museumsschmalspurbahn ist die wohl romantischste Art um zum Weihnachtsmarkt in Ochsenhausen zu gelangen.

<https://oechsle-bahn.de>